
 
 

BREMISCHE BÜRGERSCHAFT      
Stadtbürgerschaft        16.08.2023 
21. Wahlperiode 
 
 

13 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Wohin mit den vielen Geburten am Klinikum Bremen-Mitte? 
 
Wir fragen den Senat:  

 

1. In welchen Zeiträumen und aus welchen Gründen ist es seit der Verlegung der Ge-

burtsklinik vom Klinikum Links der Weser an das Klinikum Bremen-Mitte zu Anmeld-

stopps für Geburten gekommen? 
2. In wie vielen Fällen und aus welchen Gründen wurden am Klinikum Bremen-Mitte be-

reits aufgenommene Schwangere in andere Kliniken verlegt oder Schwangere unter 

Geburt abgewiesen?  
3. Inwiefern sieht der Senat den Bedarf, die Kapazität der Geburtsklinik am Klinikum Bre-

men-Mitte zu erhöhen? 

 
Ole Humpich, Thore Schäck und Fraktion der FDP 


